



EDITORIAL

Atención a los precios

Hablábamos en un reciente editorial de aquéllos que, dando muestras de un profundo egoísmo personal y antipatriótico, han creído llegada, con la victoria nacional, la hora de indemnizarse, rápida y cumplidamente, de cuantos perjuicios les produjera en sus bienes materiales la oprobiosa dominación marxista. Ya dijimos de ellos el concepto que merecen por su proceder y lo poco que pueden esperar en orden a sus especulaciones interesadas, del régimen que en España ha establecido el triunfo de la Revolución Nacional.

Pero hay, dentro del grupo de los arrivistas, un matiz cuya existencia llegaría a viciar la atmósfera, si, entre todos, no lográsemos reducir y someter. Nos referimos a los comerciantes desaprensivos que al socaire de las circunstancias intentan, con los precios abusivos de sus artículos, enriquecerse desmesuradamente a costa de los que, obligados por la necesidad de consumir, no pueden dejar de adquirir aquello que les es indispensable para su vida.

Es intolerable que mientras miles de personas no encuentran aún medios económicos suficientes, cegadas como fueron por los rojos en su canallasca resistencia de última hora las fuentes de producción y trabajo, que ahora y con la rapidez que las circunstancias y los medios permiten van siendo reincorporadas a su función, haya quien, especulando con ciertas dificultades, haga más dura y difícil la normalización económica, elevando injustificadamente los precios de los artículos de consumo, con miras de intereses particular.

Que la autoridad vela constantemente para que ello no se produzca, y mucho se ha conseguido en este sentido, es innegable, pero también lo es que, desgraciadamente, no se ha acabado del todo con esta inmoralidad que, en la hora presente, es en realidad un crimen contra el Estado.

Precisamente estos días ha publicado la prensa toda, unas manifestaciones de altas Jerarquías del Movimiento en las que se alude concretamente a esta cuestión de tan vital importancia. En ellas se da cuenta del propósito decidido, y mantenido firmemente en la España liberada mientras duró la campaña—y ello contribuyó en gran parte a la formidable solidez de aquella retaguardia, en contraposición con la miseria y malestar de la que fué zona roja con su fantástica astronomización de los precios—del Poder público, de mantener el equilibrio debido entre los precios de producción y de consumo, y se anuncia la parte primordial que para conseguir este objetivo en su totalidad van a tomar las organizaciones de F. E. T. y de las J. O. N. S. en la vigilancia y control necesarios para el exacto cumplimiento de las instrucciones que para ello se dicten, colaborando a la actuación de los agentes de la autoridad.

Laudable en extremo es esta preocupación de autoridades y jerarquías por problema tan vivo y esencial, y ella constituye una prueba más de como la Revolución Nacional ha de dar a todos el bienestar y la justicia prometidos.

Con la colaboración del pueblo que en todas sus clases no anhela otra cosa que verdadera justicia social, no será difícil ganar esta batalla de los precios, contra quienes, despreciando los altos intereses colectivos, viven atentos sólo a su medro personal.

La Jefatura Provincial de F. E. T.
y de las J. O. N. S.

Ayer, a las 8 de la noche, en el local de la Jefatura Provincial y con asistencia del Secretario provincial, los Jefes provinciales de Organizaciones Juveniles, Sección Femenina, Auxilio Social, Administración, Propaganda, Investigación, Frentes y Hospitales, Milicias y Transportes tomó posesión del cargo de Jefe Provincial del Movimiento el Excmo. señor Gobernador Civil de la provincia camarada An-

tonio F. de Correa Veghison, nombrado en virtud de Decreto del Caudillo, Jefe Nacional de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Como ya es norma en todos los actos de la Falange, la ceremonia revistió la más acusada sencillez y austeridad.

Seguidamente se reunió el Consejo Provincial, en el que se adoptaron importantísimos acuerdos que afectan a la Organización.

El fin de una
leyenda

Días pasados, invitado por el Excmo. señor Gobernador Civil de la Provincia, por intermedio del Prefecto de los Pirineos Orientales, un grupo de periodistas franceses de todas las tendencias políticas tuvo ocasión de comprobar personalmente la falsedad de la leyenda que se había formada en el Sur de Francia y preferentemente en Perpiñán, sobre supuestos preparativos para un ataque contra Francia. Se hablaba con insistencia de concentraciones de tropas italianas y elementos de guerra alemanes en dicha frontera; había quien incluso aseguraba con toda seriedad haber podido comprobar desde el Collado de Bañuls terribles fortificaciones en territorio español y grandes concentraciones de tropas.

Todo eso hubiera merecido, en época normal, cuando más, una carcajada por absurdo y disparatado, pero tanto por las condiciones de las personas que se hicieron eco en la prensa y en el Parlamento francés de estos rumores como por la circunstancia de la tensión internacional que hoy sufrimos fué lo que indujo a nuestra primera Autoridad para preparar este viaje de que hablamos.

Los excursionistas fueron recibidos en Perthus por el Excmo. Sr. Gobernador Civil que iba acompañado de su Secretario Particular y del camarada Olivares, Director de "Solidaridad Nacional" de Barcelona. Pudieron comprobar en su recorrido por la Junquera, Espolla, Mollet, Perelada, Castellón de Ampurias, Rosas, Figueras, Gerona, La Bisbal, Pals, Bagur y Palafrugell, y su regreso hasta la frontera que no había en nuestra provincia, ni esas tropas extranjeras, ni esos preparativos bélicos de que tanto se habla y que ahora tenemos nuestra guarnición normal dotada eso sí con todos los elementos y en su puesto de Honor, como salvaguardia de España, que la vida se desarrollaba placidamente, que los espectáculos públicos se encontraban concurrendos y que nada recordaba las tragedias pasadas como no fueran las ruinas producidas por la huida de la horda roja, saqueos e incendios de templos, fábricas y hogares y destrucción de nuestras vías de comunicación.

Esperamos que, por encima de todas las diferencias que tengan en su ideología política con las ideas de nuestra España Nacional sepan informar con toda exactitud a sus lectores en beneficio, no sólo de nuestro buen nombre, sino también en beneficio quizá mayor aún de la Paz y de la tranquilidad de la vecina nación francesa que no necesita crearse nuevos enemigos, y destruirán para siempre la leyenda que en la opinión pública francesa de esta zona fronteriza iba tomando tanto incremento.

BARCELONETA

RESTAURANT

"Casa Joanet"

Paseo Nacional, 66 y 67 — Tel. 15.391
BARCELONA

Falsedad al descubierto

La Prensa francesa, después de un viaje por nuestra Provincia, reconoce lo infundado de una alarma

La falsa campaña

No más lejos de anteayer, aludía nuestro diario, en su Editorial, al alarmismo infundado a que había dado lugar en extensas zonas de opinión de la vecina Francia, una persistente campaña desencadenada en aquella parte de los Pirineos a base de fantásticas noticias y descabellados bulos sobre supuestos desórdenes ocurridos en nuestra provincia, por una parte, y de otra, acerca de imaginarias intenciones atribuidas al Gobierno Español relativas a inexistentes concentraciones de tropas y construcción de líneas de fortificación igualmente imaginarias.

Su indigna finalidad

No queremos calificar a los autores de tan falsa campaña, ni ahondar en meditaciones acerca de su malsana finalidad que no puede ser otra que la de envenenar las relaciones entre los dos países, en momentos en que la tensión internacional, ya de por sí extrema y delicada, requiere, por parte de todos, la mayor mesura y contención. Pero sí que hemos de expresar nuestra protesta contra el proceder de quienes, obediendo seguramente a instigaciones de nuestros enemigos que pasean hoy, huyendo de la justicia, su derrota por tierras extranjeras, no vacilan en servir intereses bastardos, aún en contra de los de su propia nación, provocando, en tiempos que la psicosis de guerra imperante hace propicios a toda exageración, motivos de disgusto en quien como los españoles no anhelamos otra cosa que podernos dedicar, sin ingerencias extrañas, a la inmensa tarea de rehacer, con la dignidad de la Patria, la riqueza material que cerca de tres años de guerra y revolución han dejado tan mal parada.

El restablecimiento de la
verdad.

Y como lo que interesa es restablecer la verdad que ella es siempre nuestro mejor argumento, vamos a dar cuenta a nuestros lectores de la forma sencilla y elocuente como los que tienen en estos momentos la responsabilidad de mando y dirección en nuestra provincia han sabido, rápida y eficazmente, salir al paso de aquella campaña de calumnias y falsedades, que desgraciadamente había prendido en demasía en la opinión francesa, deshaciéndola en su iniciación y hasta su más recóndito fundamento, demostrando así al mundo como la España Nacional, sin jactancias pero con dignidad inabitable, sabe poner el mentís más rotundo a cuantos, no importa con qué medios, intentan entorpecer la ruta de sus más altos destinos.

Invitación a la prensa
francesa

Por ello y teniendo en cuenta que nada mejor para hacer comprender al equivocado de buena fé —los demás no importan ni cuentan en este caso— el error en que se halla, que colocarlo ante la fría razón de su engaño, el Excmo. Sr. Gobernador Civil de Gerona, con la debida autorización del Gobierno del Caudillo, invitó a que se trasladaran a España, por nuestra provincia y recorrieran en ésta toda la zona

fronteriza en completa libertad de acción y vista, a los representantes de la Prensa francesa y explicaran luego a sus lectores, entre los que prendiera la falsa campaña, cuanto hubieran visto y oído.

El viaje a la zona fronteriza

Y así se hizo hace unos días en que acompañados por nuestra primera autoridad civil recorrieron nuestros pueblos y villas más próximos a la frontera y ésta en toda su longitud, buen número de representantes de las agencias y periódicos más importantes del "Midi" francés, sin distinción de matices, los cuales, de regreso a su país, han escrito y publicado en sus respectivos órganos de información, el resultado de su viaje, que no podía ser otro que el de constatar toda la falsedad e inconsistencia de las noticias propaladas anteriormente a su visita, en Francia, y retornar al buen francés su tranquilidad y normal convencimiento de las intenciones y actividades que animan al pueblo español entregado en la hora de la paz al restañamiento moral y material de las heridas producidas en su espíritu y riquezas por la lucha prolongada a que le obligó la defensa de las esencias nacionales.

Periódicos representados

Periódicos tan separados políticamente como "L'Indépendant" de Perpignan, "La Dépêche" de Toulouse, "Le Petit Meridional" de Montpellier, "L'Éclair" de la misma ciudad, y la "Agence Havas" que surte a la mayoría de periódicos franceses, amén de otros muchos que no han llegado aún a nuestras manos, reconocen, por boca de sus enviados especiales, plenamente y con toda veracidad —vaya por ello nuestro agradecimiento— cuán infundadas eran aquellas noticias alarmantes circuladas en la vecina nación y que hablaban de fantásticas movilizaciones con participación alemana e italiana, de líneas de fortificación, de inminentes agresiones, de depósitos enormes de material, etc. etc.

Lo que han escrito los
visitantes

He aquí escogidos al azar, fragmentos de los comentarios que a los periodistas franceses inspirara su viaje a nuestra frontera invitados por nuestro Gobernador Civil. Ellos con su clara expresión nos ahorran todo comentario:

"Después de atravesar La Junquera, recorremos toda la frontera, del lado español hasta las inmediaciones del Coll de Bañuls... Descendemos de los coches y recorremos a pie varios kilómetros hasta el lugar donde se afirmaba habían sido construidas las fortificaciones. Por nuestra parte, debemos declarar que no pudimos verlas en ningún sitio"... "Contemplamos la Bahía de Rosas que había sido convertida según nos decían, en formidable base naval y aérea. Vimos algunos soldados en número poco importante y ninguno italiano. En cuanto a trabajos de fortificación aérea o marítima, no hemos visto ninguno, ni existen ciertamente

(Continúa en cuarta pág.)

VIDA RELIGIOSA

Preces litúrgicas y populares

El otro día con ocasión de la fiesta de San Marcos hablamos de las preces públicas que la Iglesia eleva al Cielo para alejar los peligros que amenazan al campo.

Hoy queremos hacer notar cómo además de las preces litúrgicas de carácter general en la Iglesia, hay otras de carácter local que se ordenan al mismo fin. Unas tienen estado oficial en la diócesis como por ejemplo la oración o colecta contra las tempestades que se reza en las misas desde el día siguiente al de Santa Cruz hasta el 24 de octubre. Esta oración está mandada por el Prelado y tiene cabida en todas las misas cuando la rúbrica lo permite.

Hay en cambio las procesiones de bendición del término que se rigen por la costumbre de cada localidad que por una norma uniforme. Y hay todavía la curiosa práctica de la lectura del *Passio* diariamente antes de la misa parroquial, durante el período que se comprende entre la fiesta de Santa Cruz de mayo y la de Santa Cruz de setiembre. Esta práctica no es general, pero en nuestra diócesis abundan las parroquias rurales que la siguen.

Según nuestro parecer, se trata de una tradición muy remota como lo son todas aquellas que se refieren al culto de la Santa Cruz y a la conmemoración de la Pasión del Señor.

Santoral

Sábado día 6. — Stos. Juan, ap. y ev., "ante Portam Latinam", patrón de los impresores; Evodio, ob. y mr.; Lucio, Teodoro, Protógenes y Eadberto, obs.; Heliodoro y Venusto, mrs.; y Santa Benita, vg.

El día litúrgico

Misa y rezo de San Juan ante Portam Latinam, doble mayor, color encarnado.

—FALTAN oficiales y aprendizas camiseras.

Camisería D. FELIU.
Carmen, 4 (Jardín de la Infancia).
Para los encargos de 6 a 8 tarde.

Palomino y Vergara

Jerez de la Frontera
Vinos generosos - Viejisimos - Coñac:
«Requeté», «Vencedor» y «Centurión»
Representante para la provincia
JOSÉ AGUSTÍ
Pl. del Grano, 15 y Jaime I, 54-2.º-1.º
Teléfono, 385 G E R O N A

Casa VENTURA

DE VIUDA DE ENRIQUE ARDERIU
COMIDAS Y BEBIDAS
Rambla Verdagué, 12
G E R O N A

CRONICA GENERAL

EDUCACION NACIONAL

La conferencia de ayer en el Instituto

Ante selecto y numeroso auditorio en el que predominaba el elemento estudiantil de nuestros centros docentes, dió ayer, a las 6 de la tarde, en la Sala de Ciencias del Instituto de Segunda Enseñanza de esta ciudad, su anunciada conferencia sobre: "Cervantes y el Quijote", el Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., don Antonio F. de Correa Veghison.

Acompañaban al ilustre conferenciante en la presidencia el señor Director del Instituto don Ignacio Puig Bayer y todo el Claustro de profesores.

El acto dió comienzo con un breve y elocuente parlamento del Presidente del S. E. U. don J. Salvatella.

Don Ignacio Puig Bayer con acertadísimas palabras presentó al conferenciante quien empezó su disertación recordando amablemente anécdotas y facetas de su vida de estudiante y de su paso por diversas Universidades de España. Habló de la necesidad de la disciplina como verdadero eje de la actuación estudiantil, sobre todo en la nueva España en que la disciplina pasó a ser virtud inherente a los ciudadanos del nuevo Estado. Dijo que con la disciplina puede el estudiante llegar a realizar con perfección su misión de futuro dirigente en la sociedad, y en cambio con la ausencia de esa virtud, piedra angular del edificio de la cultura, caen en la ineficacia todas sus actividades.

Habló de Cervantes y de su obra excelsa y aun cuando, —dijo—, que estaba ya dicho todo lo que acerca de nuestro eximio literato podía relatarse, quería destacar la profunda estimación que Cervantes sentía hacia Cataluña, considerándola como un trozo amado y viviente de la gran España. Sacó a relucir varios párrafos del inmortal Quijote en que se comprueba este amor a Cataluña, plétórico de españolismo.

Estudió las causas generadoras de nuestro Siglo de Oro, en el que España con voluntad y con inteligencia creó un Imperio y fué madre de pueblos, y afirmó que aquellas no eran otras que el esfuerzo y la disciplina de unos cuantos hombres que al servicio de su arte, de su ciencia, de sus letras, de su política consiguieron las mejores glorias para nuestra Patria.

Puso a esos hombres, entre los

AUDIENCIA PROVINCIAL

Traslado del Presidente

Por Decreto del Ministerio de Justicia ha sido nombrado Presidente de la Audiencia Provincial de Castellón de la Plana, don Joaquín Alvarez Soto - Joye, que hasta el presente ejercía idéntico cargo en nuestra Audiencia Provincial.

CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA Delegación Local EMPRESARIOS

Han comenzado los trabajos preliminares para la instauración del Régimen de Subsidios Familiares en esta provincia.

Pedid en vuestra C. N. S. los ejemplares del padrón censal que ha de cubrirse y presentarse durante el mes de mayo.

AYUNTAMIENTO

Reparto de azúcar

Por disposición de la Delegación municipal de Abastos, a principios de la próxima semana se efectuará un reparto de azúcar a la población civil, a razón de 50 gramos por habitante.

El lunes empezará la correspondiente distribución entre los detallistas.

cuales destaca nuestro Cervantes, como ejemplos de nuestra juventud consciente de su misión histórica, y acabó augurando con el esfuerzo de los estudiantes de hoy, dirigentes del mañana, un futuro glorioso en que España entrará, en una nueva edad de oro, hacia la creación de su Imperio.

El señor de Correa fué calurosamente aplaudido al terminar su brillante disertación.

Finalizó el acto con el canto del "Cara al Sol" que entonaron brazo en alto, todos los asistentes.

Convocatoria

Se convoca a los Maestros cursillistas del 35 y a los del Grado Profesional del mismo año para que concurran el próximo día 6 de Mayo, a las 5 de la tarde, a la Inspección de primera Enseñanza de esta provincia, a los efectos de la Orden de 20 de Agosto de 1938.

Gerona, 22 de Abril de 1939.

Año de la Victoria.
El Jefe de la Sección, actual, Miguel Marchena.

—Se desean dos huéspedes todo estar. Precio económico. Paseo Dehesa, 19 - bajos.

F. E. T. y de las J. O. N. S.

Nombramiento

Ha sido nombrado Delegado provincial de Sanidad de F. E. T. y de las J. O. N. S., el médico de La Bisbal, camarada Bahí, que prestó servicio en la Policlínica del Requeté de San Sebastián.

Organizaciones Juveniles

Se ordena a todos los Palayos, Flechas y Cadetes se presenten en nuestro Cuartel General de "Onésimo Redondo", sin excusa ni pretexto alguno, el día 7 de los corrientes, a las 8 y media en punto de la mañana, con el fin de formar para asistir a la Santa Misa y luego a la bendición del obelisco que, en conmemoración de los Héroes de la Independencia de 1808 y de Julio de 1936, tendrá lugar en el Paseo Central de la Dehesa, el domingo día 7, a las 11 de la mañana, con asistencia de las Autoridades Militares, Civiles y Eclesiásticas y Jerarquías del Movimiento.

A estos actos asistirá la Sección Ciclista con máquinas y la Banda de cornetas y tambores completa.

Gerona, 5 de Mayo de 1939.

Año de la Victoria.

El Jefe de Distritos.

GOBIERNO CIVIL

La Junta Pecuaria

El Excmo. señor Gobernador Civil ha dispuesto que mañana sábado, a las cinco de la tarde, celebre sesión de constitución la Junta Provincial de Fomento Pecuario.

DIPUTACION PROVINCIAL

Regreso del Presidente

Ha regresado de Barcelona, después de gestionar diversos asuntos de interés el Presidente de la Diputación don Martirián Llosas y Serrat-Calvo.

Juventud Diocesana de Acción Católica

A los efectos de reorganización de los ficheros locales, destruidos por los rojos, el Consejo Diocesano recuerda a todos los socios se sirvan pasar por el local social, "Casa Carles", de 7 a 9 de la noche en que permanecerá abierta diariamente la Secretaría.

Oportunamente, y para un día de este mes se anunciará una Reunión General al objeto de reanudar definitivamente las tareas, empezando por la nueva estructuración de los Centros locales.

Se procederá rápidamente al arreglo del local que ha sufrido desperfectos durante la dominación roja.

—Se vende chalet extraradio Gerona. Informes: Plaza del Aceite, 6, 1.º.— Gerona.

Bachillerato y Carreras especiales.

Clases particulares de Ciencias, Matemáticas y Dibujo lineal.

Ronda Fernando Puig, 20 pral.
G E R O N A

NECROLOGIA

En la parroquial Iglesia de Ntra. Sra. del Carmen, se celebraron esta mañana solemnes funerales para el eterno descanso del alma de don Juan Pallí Forment, fallecido en esta ciudad durante el mes de enero último.

El religioso acto se ha visto muy concurrido.

A su distinguida viuda, hijas y demás familia, hacemos presente, en esta ocasión, nuestro sentido pésame.

SOCIEDAD

Después de sufrir penosas vicisitudes en distintas ciudades de la que fué zona roja, ha llegado a esta ciudad, reintegrándose a su cargo oficial que ejerció ya antes del 18 de julio de 1936, nuestro distinguido amigo don Luis Rodríguez - Cuevas, Director de la Representación de la Compañía Arrendataria de Tabacos en esta ciudad, al cual, con este motivo, dirigimos nuestra cordial bienvenida.

Nuestro distinguido amigo, el abogado y ex-Alcalde de esta ciudad, don Alberto de Quintana y Serra, acaba de sufrir una delicada intervención quirúrgica en los órganos visuales, practicada, con lisonjero éxito, por el doctor don Juan Tarrús, hallándose ya en franca convalecencia.

Al felicitar a nuestro buen amigo por el feliz resultado de la intervención, hacemos votos por su pronto y total restablecimiento.

—PÉRDIDA. - Se ha perdido un reloj pulsera en las inmediaciones de la Plaza Marqués de Camps.

Gratificarán su devolución en calle de Sol, 13. - Santa Eugenia.

Español: ¿Conoces la obra que realizan las juventudes de Falange Española tradicionalista y de las J.O.N.S. de Gerona?

Junto al estudio de las disciplinas que educan el espíritu y la inteligencia, se ha considerado la necesidad de formar una generación sana y fuerte. La instrucción militar complementa la formación; no es un simple pasatiempo, ni un espectáculo vano, sino que es para las nuevas legiones escuela de voluntad y disciplina. Ayuda a esta obra grandiosa haciéndote socio proyectador de las juventudes.

Juan Jordá

Peluquero de Señoras

SALUDA A SUS NUMEROSAS CLIENTAS

Ciudadanos, 4. Tel. 866
G E R O N A

Isabel Bernet

Comidas y hospedajes económicos

San Francisco, 20 G E R O N A

SALUDO A FRANCO
ARRIBA ESPAÑA

Luis Juncá Juscafresa

Médico

Enfermedades de la infancia

Horas de visita: de 11 a 1 y de 4 a 6.

Calle Barcelona, 3 - 1.º - 2.º G E R O N A

¡VIVA ESPAÑA! ¡FRANCO, FRANCO, FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!

CARRIL AUTO SERVICE

RAMON SANLLEHI MASDEVALL

CALLE BARCELONA, 17 (chafalán Rda. Dr. Robert) - TELEF. 163

G E R O N A

Gasolinas :: Gas-Oil :: Engrase a presión
Lubrificantes :: Neumáticos

NOTICIARIO

ULTIMA HORA

(SERVICIO TELEFONICO DE LA AGENCIA F A R O)

Siguen las detenciones en Barcelona. - El coronel Beck pronunció hoy su anunciado discurso. - Próximas elecciones en Hungría

NACIONAL

Acuerdos de la C. P. Municipal

Barcelona. La Comisión Permanente del Ayuntamiento, en la sesión celebrada ultimamente aprobó el presupuesto para la instalación de la Oficina de colocación obrera, que asciende a 115.000 pesetas.

Asimismo, acordó conceder varias pensiones reglamentarias; revisar las jubilaciones decretadas por los Comités rojos y otorgar pensiones extraordinarias equivalentes al 50 por ciento del sueldo a varios familiares de funcionarios asesinados.

Visita de cumplido

Barcelona. — El alcalde señor Mateu ha sido cumplimentado esta mañana por el nuevo Comandante de Marina don Lluís López.

Detenciones

Barcelona. — Por la Brigada de Investigación ha sido detenido un individuo llamado Eugenio Martínez, destacado elemento de la C. N. T. que fué expulsado de la Compañía M. Z. A. por su actuación durante la huelga ferroviaria del año 1917, siendo repuesto al estallar la revolución roja. Se distinguió como anarquista de acción.

Ha sido detenido Enrique Obrador Grases, de filiación separatista.

El día 19 de julio asesinó a varios oficiales en el Círculo del Ejército y de la Armada y en el Centro de Dependientes dió muerte a varios elementos de derechas.

Actuó de patrullero, afecto a un cuartel de la calle de Cortes, a las órdenes de Artemio Aguadé. Según confesión del detenido éste dió orden de asesinar a unas 3.000 personas.

Ha pasado a disposición del Auditor, José López Pérez, afiliado a la C. N. T. desde el año 1930.

El día 19 de julio asaltó un establecimiento de la calle de Fernando y asesinó al capitán Valenzuela y a un sargento de Artillería.

El día 20 tomó parte en el

asalto del cuartel de Atarazanas, a las órdenes de Ascaso, dando muerte a un teniente apellidado Colubí, al que arrojó por un balcón a la calle, rematándolo a cuchilladas.

Se dirigió después a Lérida, donde cometió gran número de robos y saqueos.

Ha caído también en poder de la policía el patrullero José Prat García, afiliado a la U. G. T. En los primeros días del movimiento tomó parte en el asalto del palacio del Marqués de Alós e intervino en los fusilamientos de Montjuich.

Intensa actividad policíaca

Barcelona. — La policía continúa incansablemente en su labor de depuración, habiendo practicado en las últimas 24 horas gran número de detenciones de elementos que han actuado durante la dominación marxista. En los servicios ultimamente llevados a cabo en esta capital, Badalona y Sabadell, se han efectuado muchas detenciones, especialmente de mujeres.

Reunión de la Diputación

Barcelona. — Esta mañana ha celebrado sesión la Comisión Gestora de la Diputación Provincial, bajo la presidencia del señor Conde de Montseny.

A la salida, los informadores se han acercado al señor Milá y Camps, solicitando una referencia de los acuerdos adoptados, manifestándoles que no tenía nada de interés que comunicáries.

EXTRANJERO

Kunder regresa a Budapest

Roma. — En la mañana de hoy emprendió el regreso a su país el Ministro húngaro de Comercio, conde Kunder, siendo despedido en la estación por el ministro italiano de Cambios y Valores.

Poco antes de su marcha, el ministro húngaro estuvo en el Palacio Littorio, despidiéndose del Secretario general del Partido Fascista, Starache.

Este recibió también la visita del

ministro alemán del Trabajo von Seldte que, como se sabe se halla desde hace unos días en esta capital.

La actualidad en Inglaterra

Londres. — La atención de los círculos responsables de esta capital se concentra en el discurso que la Dieta polaca debe pronunciar el ministro de Negocios extranjeros de Polonia, coronel Beck y en las conversaciones que en el lago Como mantendrán los ministros del Exterior de Italia y de Alemania.

El discurso de Beck

Varsovia. — A las 11'15 empezó la sesión de la Dieta Polaca para escuchar la anunciada declaración del Ministro del Exterior coronel Beck.

Abierta la sesión, el Presidente concedió inmediatamente la palabra al coronel Beck.

Este inició su discurso poniendo de relieve que iba a explicar la situación internacional, modificada durante el tiempo en que estuvo cerrada la Dieta.

Se refirió luego al Pacto concertado con Inglaterra, afirmando que se ciñe exactamente a la declaración hecha por Chamberlain en la Cámara de los Comunes en la sesión de 10 de Abril último.

Alude a continuación el pacto anglo-franco-polaco y afirma que se mantendrá íntegramente, puesto que constituye una fuerte garantía de paz.

Entra de lleno en la cuestión principal de su discurso refiriéndose al ultimamente pronunciado por Hitler. Afirma que el acuerdo polaco-germano que él mismo firmó en 1934, fué un acontecimiento feliz ya que solucionaba todos los problemas existentes entonces entre Polonia y Alemania. Se refiere a la denuncia de dicho Pacto, por Alemania, y dice que los polacos no tienen porque vestirse de luto por su desaparición, puesto que no tienen en ella ninguna responsabilidad preguntándose a continuación si Alemania intenta obtener que Polonia se aisle totalmente del resto de Europa.

Examina la cuestión de Dantzig y las demás reivindicaciones alemanas, afirmando categóricamente que Polonia, si bien se halla dispuesta a negociar no permitirá que se la aisle cerrando el mar Báltico.

Alemania —añade— con sus decisiones unilaterales ataca la soberanía de los Estados, y acaba diciendo que es preocupación primordial de Polonia, la paz, sobre todo cuando es aún reciente el estrago de la última conflagración mundial, pero que no es digna de ningún pueblo la paz sin honor.

Nuevas elecciones en Hungría

Budapest. — Oficialmente se anuncia que las nuevas elecciones generales de las que ha de salir el nuevo Parlamento, se celebrarán en todo el país durante los días 28 y 29 de los corrientes.

Prohibición al ejército egipcio

El Cairo. — El Ministro de la Guerra ha publicado una orden prohibiendo a los oficiales del Ejército, concurren, vestidos de uniforme, a cafés, cabarets y establecimientos análogos.

Parece que la medida se debe a la necesidad de conseguir una mayor austeridad en el Ejército egipcio.

Leed y propagad EL PIRINEO

Casa FALCÓ

CAMISERIA Y NOVEDADES

Rambla, 3 GERONA

Automóviles

Juan Andreu

Calle Sta. Eugenia n.º 10

Teléfono 430 GERONA

Reparaciones de Radio. Máxima garantía. Compra de aparatos usados.

Manuel Pla

SALUDA A SUS CLIENTES

Plaza Marqués de Camps, 1 GERONA

SALUDO A FRANCO ARRIBA ESPAÑA

Narciso Martí Trayter

Procurador

Avisa su traslado:

Forsa, 10 - 1.º

Gerona, Año de la Victoria

Saludo a Franco

Se necesita buena

oficiala modista

Dirigirse:

Avenida Jaime I, 54 - 2.º - 1.º

GERONA

Dr. Joaquín de Viñals

Médico - Odontólogo

Al reanudar su consulta, saluda a sus distinguidos clientes y amigos.

Subida del Puente, 2 - 1.º

GERONA

Mutua General de Seguros

ACCIDENTES :: ENFERMEDAD :: INCENDIOS :: VIDA

AGENCIA EN GERONA:

Rambla, 23 - pral. Tel. 379

MEDICA ESPECIALIDADES GERONA, S. A.

M. E. G. S. A.

GERONA

Servicios en todas las especialidades médicas, visitas, curas, operaciones, internamientos en Clínica, rayos X, análisis, transfusión de sangre, completamente gratuitos mediante «Abonos Populares».

OFICINA: Plaza San Francisco, 18 - pral. - 2.º

Teléfono, 591

Los agentes de Arbitrio Sanitario de Carnes, con la colaboración de la Guardia Municipal Urbana, en la estación de M. Z. A., y en diversos felatos, han procedido a la detención de una partida de especies y carne que salía de la provincia sin la correspondiente guía. Los mencionados víveres han pasado a la casa de asistencia "La Caridad".

—El Dr. José M.ª Riera Pau ha reanudado su consulta para enfermedades de garganta, nariz y oído en la calle de Juan Maragall, núm. 18, de 10 a 12 y de 4 a 6, Teléfono 24.

—La Alcaldía de Gombreny anuncia una subasta pública que tendrá lugar en las Casas consistoriales el día 12 del corriente mes, a las 10 de la mañana, de los aprovechamientos de pastos que a continuación se expresan: "Monte Saragot", para apacentar 450 cabezas de ganado lanar y 30 vacuno, cuya tasación es de 570 pesetas.

"Baga Fosca", para 200 cabezas de ganado lanar y 39 vacuno, tasado en 310 pesetas.

"Solá de las Molas", para 200 cabezas de ganado lanar y 10 de vacuno, tasado en 210 pesetas.

Los licitadores deberán depositar el 10 por ciento al precio de tasación, siendo el rematante el mejor postor.

—Se necesita profesor o profesora taquigrafía. Dirigirse a esta Administración.

—La Guardia Urbana deposita en la Alcaldía un paraguas de señora hallado en la estación de M. Z. A.

Don Antonio Huix, vecino de ésta, hace entrega de un paquete conteniendo herramientas para arreglo de bicicletas.

La Sra. Vda. Martínez, entrega unas llaves.

José M. Casellas Xirgu, gastador de las O. O. J. J. de F. E. T. y de las J. O. N. S., deposita una cartera con metálico y documentos a nombre de José Deulofeu, vecino de ésta, domiciliado en calle Alemanes.

Todo será entregado a quienes acrediten ser sus legítimos propietarios, que deberán presentarse en los bajos del Ayuntamiento, Depósito de objetos encontrados en la vía pública.

El Dr. Juan Moret reanuda su consulta de aparato digestivo y medicina general

Norte, 19 - 1.º

Telf. 391

GERONA

—El próximo domingo tendrá lugar en el Hospital provincial de Santa Catalina el acto del Cumplimiento Pascual de los enfermos acogidos en aquel benéfico establecimiento.

Asistirán al mismo el Excmo. señor Presidente de la Diputación y el personal de la Corporación.

ANTONIO BARNÉS

Profesor de música

Clases elementales de Solfeo y teoría

Violín y Trombón, Bandurria, Mandolina, Laud y Guitarra

(en nota o cifra)

Arreglos y copias de toda clase de música para todos los conjuntos y religiosa.

Clases especiales y a domicilio.

Dirigirse a calle Forsa, núm. 8. 2.º. 2.º. — GERONA.

—Gran local para alquilar. Razón: Paseo Dehesa, 7.

Leed y propagad EL PIRINEO

